



坂口幼稚園
坂口小学校

校長室だより

いきいき坂口っ子

第2号

令和2年
6月1日

つばめがせっせと巣を作っています。草花もぐんぐん勢を増して育っています。ようやく私たち人間も、普通の生活に近づきつつあります。第2波は必ず来ると言われていますが、少なくとも私たちの身の回りには縁がないように、気を引き締めていきましょう。

さて、ようやく今日から通常通りの授業再開となりました。これまでの3週間で徐々に学校生活に慣らしてきたため、子供たちに大きな問題はなかったようです。これからは子供たちの命を守ることを最優先に考えながら、無理のないようにして学習の遅れを取り戻すことを考えてまいります。体調や心の健康の面で心配なことも出てくると思いますので、家庭と学校、担任が連絡を“密”にして、この難局を乗り越えていきたいと思ひます。

なお、1・2年生担任の島田 舞乃教諭が、6月5日をもって産前の休暇に入ります。6月8日からは宇都宮 佐仁（うつのみや さに）教諭が担任として入りますので、どうぞよろしくお願いいたします。



○授業は着々と進んでいます。〈5月29日（金）〉

臨時休業中の登校日も、子供たちはしっかりと集中して、授業に臨みました。



○学習計画を立てて「あしあと」にも記録して。

休業中は、動画を見たりして、計画通り学習できましたか？



○学校での新しい生活様式は…



○ダンスは離れて…



しっぽ取りはセーフ！

マスク着用、こまめな手洗い、換気に加え、マスクの取り替え、机を離す、手洗い場の密回避、遊び方、体育等の授業の方法も工夫してソーシャルディスタンスを確保、毎日教員による消毒も行います。

○勾当原の畑にさつまいもの苗を植えました。

環境部員さんを中心に150本の苗を植えました。秋の収穫に向けて、園児たちがお世話をしていきます。



○マスク、使ってね。

マスクは足りていますか？
坂口校の先生、職員が作ったマスクもぜひ使ってください。



○久しぶりの給食です！

約3ヶ月ぶりの給食は、かみかみ献立。
枝豆わかめご飯、きんぴら、
打ち豆入り田舎汁
でした。



1年生もじょう
ずに配膳がで
きました。



草木も

ハッピー山



野菜も



つばめも

元気!!

ま
待ちに待った日がきました。

手洗い時間を確保することなどのため、業間の時間分を他の休み時間に振り分け、授業45分、休み時間15分の時程にしています。
ハッピー山を走るのもう少し先になりそうです。

まあいわゆるなんですね、ころなづかかっていうのか...



さいちゃんたち、げんきだそうよ！
がっこうさいかいだよ!!



わーい、わーい。にぎやかになるぞっ。

きゅうしょく、たのしみだなー。

きゅうにあらわれたわね、あんたたち。なんなの。



まあいわ。さあ、みいちゃんとかせい、おはなのおちゃんをのんでげんきひゃくばいよ!

・今後の予定について

予定していた体育祭（縮小して秋へ）、児童引き渡し訓練（秋へ）、1学期保護者会（8月初旬へ）などは延期の予定です。越前市内全ての（公立幼）小中学校で1学期が延長され、2学期も早く始まる（夏休みを短縮する）ことになりそうですので、詳しいことが決まり次第お知らせします。秋の行事や、秋に延期予定の行事についても、現段階で確定するのが難しい状況にあります。感染状況を考慮しながら、実施の有無を含めて決めていきますので、しばらくお待ちください。

・夏季の登校について

これからどんどん暑くなる中で子供たちは登下校をし、学校生活を送ることになります。今から体調管理、抵抗力を高めること（規則正しい生活、十分な睡眠、適度な運動、バランスのとれた食事）に気をつけるとともに、十分な水分を持たせるようお願いいたします。
なお、夏休みの短縮に伴って登校日となる日（7月21日～8月中）には、給食があります。その分の集金（8月集金も）がありますのでご了承ください。（7月集金まではJA、8月集金から郵便局振替に変わります。）

坂口小・幼稚園ホームページ <http://school.city.echizen.lg.jp/sakaguchi/>
坂口分校 <http://school.city.echizen.lg.jp/takefu2-sakaguchi/>

たくさんの方に見ていただいています。いつもありがとうございます。
新型コロナウイルス関連のお知らせやリンク、「令和2年度」のグループの各カテゴリー内もご覧ください。

坂口小HP



武生二中坂口分校HP

